

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A Mamoudzou, le 22 septembre 2022

### Contact presse :

06.39.60.74.27 - [ars-mayotte-com@ars.sante.fr](mailto:ars-mayotte-com@ars.sante.fr)

---

## Plus de 10 000 personnes dépistées au cours de la campagne « Naridzi Tundé »

**La première campagne « Naridzi Tundé » organisée ces dernières semaines par l'ARS Mayotte a permis à plus de 10 000 personnes d'avoir accès à une offre de dépistage du diabète et de l'hypertension artérielle. Le succès de cette campagne massive a permis d'enclencher une amélioration du diagnostic précoce et de la connaissance par la population de ces maladies, tout en assurant une diffusion large des messages de prévention et de sensibilisation associés.**

### Une campagne d'envergure pour sensibiliser et prévenir

La prévention des maladies chroniques constitue un des axes prioritaires de l'ARS Mayotte. Cette première campagne de dépistage du diabète et de l'hypertension artérielle, qui s'est déroulée sur deux semaines, a permis à plus de 10 000 personnes de pouvoir se faire dépister.

Grâce à la mobilisation de nombreux acteurs aux côtés de l'ARS, un important dispositif de stands mobiles et de dépistages en entreprises a pu être déployé sur l'ensemble du territoire, permettant à l'ensemble de la population de pouvoir accéder à cette offre. Une première sur le territoire de Mayotte mais également au niveau national. Ainsi, 6 845 personnes ont pu se rendre dans les stands mobiles et les centres médicaux de référence du CHM, et 3 216 ont pu bénéficier de cette offre dans les entreprises volontaires.

L'Agence Régionale de Santé de Mayotte tient une nouvelle fois à remercier Santé Publique France, le Centre Hospitalier de Mayotte, l'URPS infirmiers, Rediab Ylang, le CROS de Mayotte, Mlézi Maoré ainsi que toutes les associations, les collectivités, les entreprises, institutions et centres communaux d'actions sociales, qui ont œuvré pour la réussite de cette campagne exceptionnelle.

### Une offre de consultation renforcée pour le suivi des patients

Ces premiers résultats encourageants montrent une excellente adhésion de la population à ces problématiques et confortent l'ARS à renforcer l'offre de dépistage sur le territoire. Les personnes positives au dépistage ont d'ores et déjà été invitées à consulter un médecin pour obtenir une confirmation de leur diagnostic. La réalisation de cette consultation dans les semaines à venir est essentielle afin de débiter une prise en charge.

Dans cette optique, et à partir du 26 septembre, l'offre de consultation sera renforcée pendant 6 semaines dans les centres médicaux de référence du CHM. Des consultations sans rendez-vous seront disponibles tous les jours de 7h à 14h, et assurées par un binôme médecin et infirmier de la réserve sanitaire. En parallèle, il est toujours possible de prendre rendez-vous avec un médecin généraliste qui effectuera cette consultation.